

Burundi : inauguration du siège social d'«Albinos Sans Frontières»

@rib News, 06/07/2012 â€“ Source XinhuaL'association burundaise Albinos Sans FrontiÃƒres (ASF) a inaugurÃƒ vendredi Ã Bujumbura son siÃƒge social pour amÃƒliorer la prise en charge et l'accompagnement de plus de 800 albinos du Burundi.Ãƒ Ã Le siÃƒge dispose de deux espaces d'ÃƒdiÃƒs Ã des activitÃƒs gÃƒnÃƒratrices de revenus permettant ainsi Ã l'association de se doter des moyens financiers.

La crÃƒation de ce siÃƒge s'inscrit dans le cadre d'un projet financÃƒ par l'UE Ã«Ã Promotion et protection des personnes albinosÃƒ Ã exÃƒcutÃƒ depuis mai 2010 suite au aux meurtres d'albinos dans la rÃƒgion des Grands Lacs.Le projet a pour but de renforcer les capacitÃƒs de groupements socio-Ãƒconomiques favorisant l'intÃƒgration des personnes albinos en ce qui concerne les activitÃƒs gÃƒnÃƒratrices de revenus. Ce projet a Ãƒgalement permis d'apporter un appui Ã la scolarisation de 298 enfants albinos.LancÃƒe en 2002, l'association Albinos Sans FrontiÃƒres veut mener une enquÃƒte sociologique nationale pour identifier les problÃƒmes, mener des actions de sensibilisation sur la problÃƒmatique des albinos et crÃƒer des activitÃƒs gÃƒnÃƒratrices de revenus pour les groupements des albinos en vue de leur Ãƒpanouissement socio-Ãƒconomique.